

Municipalidad de Concón critica ausencia de dueños del Campo Dunar en mesa ambiental

Alcalde Ramírez advierte que sin Reconsa no habrá avances reales en la protección del Santuario de la Naturaleza

CONCÓN. - La Municipalidad de Concón manifestó su preocupación y molestia tras la decisión de la empresa Reconsa, propietaria del Campo Dunar, de no participar en la mesa de trabajo ambiental convocada para coordinar acciones de protección en este sector, declarado Santuario de la Naturaleza.

El alcalde Freddy Ramírez

Vi Ialobos calificó como un grave retroceso la negativa de la inmobiliaria a integrarse al Plan de Manejo del Campo Dunar. "Que el dueño de la duna no participe, por supuesto que echa pie atrás y limita todas las posibilidades de acuerdo para proteger el Campo Dunar", señaló la autoridad comunal, agregando que espera que la

empresa reconsidere su postura.

Ramírez también hizo un llamado al Estado, al gobierno y a la comunidad a sumar esfuerzos concretos, remarcando que el municipio carece de las herramientas legales y de los recursos económicos necesarios para intervenir directamente en un terreno privado. "La municipalidad en sí misma ya no lo puede hacer sola. Estamos trabajando sobre un terreno privado, donde la ley nos prohíbe intervenir", subrayó.

Frente a la posibilidad de una expropiación, el alcalde fue claro: "Esa decisión le corresponde al Estado. El municipio no está en condiciones legales, técnicas ni económicas para asumir una medida de ese nivel".

Pese a las dificultades, la autoridad reiteró su compromiso con la protección del ecosistema dunar. No obstante, advirtió que sin el involucramiento activo de Reconsa y un compromiso transversal, será muy difícil evitar su deterioro.